
■卓　話　　　　　　　　　　
ロータリー財団は「世界でよいことをしよ
う」の財源として活用されています。現在は
管理委員として日本より１名参加しています
ので要望等を考えていただけるチャンスかも
しれません。
1928年世界大会で認められ多くの事業に

貢献してきましたが、ポリオプラスが大きな
柱となっています。６つの重点分野から環境
保全が加わり７つとなり、これらを対象とし
た事業を支援してまいります。
財団のプログラムの３つの柱は、ポリオプ
ラス、世界平和フェローシップ、奨学金でし
た。なかなか身近に感じられないことが多か
ったのですが、地区補助金制度ができて各ク
ラブが奉仕活動に使えるようになり、当クラ
ブも地区補助金は毎年、グローバル補助金も
活用し外国のRCと共同事業をしました。
寄付の種類には、年資基金寄付、恒久基金
寄付、ポリオプラス寄付があり、クラブ目標
としてポリオプラスは１人30ドル、年次寄
付は１人150ドルとなっています。年次寄付
は３年間運用されて各地区に補助金として戻
ってきます。３年前の寄付額の半分は財団、
残りの半分が地区に、その半分、つまり４分
の１が各クラブの地区補助金として活動可能
な使える額となり、財団への寄付がないクラ
ブも対象としていましたが、それはなくなり
各クラブの寄付実績に応じて補助することに
なったので、今後は予算や事業計画をたてや
すくなったと思います。各クラブも考え方を
変えてきたのか寄付実績が上がってきていま
す。この資金を有効利用することで、公共イ
メージの向上にもつながり、地域貢献を図れ
ることと思います。

先日地区財団セミナーがあり、今月20日
には活性化ワークショップも行い、地区補助
金の使い方について意見交換されます。最近
地区の運営は委員会が中心になり運営や資料
を用意するようになってきて、その点は大変
になってしまいました。財団もこの補助金に
対して、報告書チェックを細かくされていま
すので、必要事項に基づいて落のないように
注意が必要です。補助内容の解釈も広くなっ
た感じもしますので、申請前に不安に思うこ
とは相談されるとよいと思います。私もセミ
ナーや地区以外の会議で学ぶことが多くあり
ます。
時代に必要とされるロータリー活動により

財団も変わっていくと思いますので、今後も
寄付を自クラブ活動資金と思いご協力をお願
いします。

■司　会　　　 天野純一SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　西田俊太郎君
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田ローターアクト　　　　　堀江翔太君

津久井功会長
先週は公式訪問でお世話になりました。地
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区幹事よりガバナーが楽しそうにしていたと
言われ、皆様のホスピタリティの賜物と感謝
いたします。
今月はロータリー財団月間で、本日卓話で
今井地区委員長より卓話をいただきます。ぜ
ひ趣旨を理解していただき目標の150ドル以
上の寄付をお願いいたします。
14日はロータリーカップ勉強版の表彰式

を行い、今年度の未来の夢計画「中学生・高
校生を対象としたリーダーシップ教育プログ
ラム」がスタートします。会場に来ていただ
きエールを生徒達に贈っていただければと思
います。
今年度４分の１が終わりましたが引き続き
ご支援ご協力をお願いします。

武田　寛幹事
◎第50回ロータリー研究会記念講演開催
12月８日15時、オンライン配信。「ポス
トコロナの生命哲学」福岡伸一（青山学院
大生物学者教授）先生。
◎理事会の開催　本日例会終了後

◎SAA出席委員会　 小熊政則委員

◎ニコニコ委員会　　　　　戸部聖之委員長　
・津久井功君　本日から卓話が始められま
す。例会の今井地区委員長よろしくお願い
いたします。
・保坂充勇君　東京高裁より調停委員の表彰
を受けたことに感謝して。
・割田一敏君　結婚記念日に花篭いただきあ
りがとうございました。プレ金婚になり。
・飯島千明君　14日栄町の社屋で1 day
Caffeをやります。地域交流になればうれ
しいと思い。遊びに来て下さい。
・天野純一君　７日全国大学駅伝の伊勢路８
区間で駒澤大が接戦の末優勝。野球のクラ
イマックスでは巨人が阪神を破りファイナ
ルに。両方の活躍を今後も祈念して。
・ニコニコ一週間　3100回目の例会を祝し
て
津久井功君　　武田　寛君　　阿形登氏君
浅沼美香さん　今井幸吉君　　小熊政則君
小倉　仁君　小野里雅広君　　春日政志君
金井正樹君　　木下康彦君　　櫛渕光彦君

桑原　滋君　　桑原敏彦君　　小菅茂雄君
塩浦敬之君　須田千秋さん　須田羊子さん
清野啓介君　　関　真一君　　高橋圭介君
田村正美さん　南雲達也君　西田俊太郎君
深津卓也君　　星野貴昭君　　水石清治君
宮田徳彦君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　柳澤一貴君　山田龍之介君
石井壮太郎君　小暮正人君　　戸部聖之君
吉野　登君　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　塩浦敬之委員
津久井功君　　武田　寛君　　阿形登氏君
天野純一君　　飯島千明君　　今井幸吉君
小熊政則君　　小倉　仁君　小野里雅広君
春日政志君　　金井正樹君　　木下康彦君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小暮正人君
小菅茂雄君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
須田羊子さん　清野啓介君　　関　真一君
高橋圭介君　　戸部聖之君　　南雲達也君
西田俊太郎君　深津卓也君　　保坂充勇君
松野正一君　　水石清治君　　宮澤孝幸君
宮田徳彦君　　持谷明宏君　　柳澤一貴君
吉野　登君　　割田一敏君

◎米山奨学委員会　　　　　南雲達也委員長
寄付承諾ありがとうございました。22日

に引き落としますのでご確認下さい。11月
３日に米山セミナーに出席。奨学生・学友の
発表があり、有効に寄付金が使われていると
感じました。
◎職業奉仕委員会　　　　西田俊太郎委員長
会員の会社・職業についてまとめ紹介しま

す。メールで会員に案内しますので、データ
にして、商品や社屋など写真も入れて下さい。
今月中にお願いします。
◎ローターアクト委員会　　宮田徳彦委員長
・ロータリーカップ勉強版表彰式
11月14日午後１時グリフ

・ローターアクトチャリティーバザー
11月13日11時頃ゑびす講で恒例のチャリ

ティーバザーを行います。品物の協力をお願
いします。売上金はポリオプラス・財団へ寄
付します。
◎情報史料分類選考委員会　　清野啓介委員
友11月号の紹介。財団月間ですので、RI

会長からも理解と協力を言われています。
ポリオに関しては、先日公式訪問などでも

あった撲滅に関して特集。今年度のヒュース
トン国際大会参加特集等ありお読み下さい。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

69名 46名 ７名 76.10 ％

委員会報告


